



24.04.2023

Newsletter 040

Rodelverein unterstützt „Sauber statt Saubär“ Aktion

Auch in diesem Jahr haben Mitglieder unseres Rodelvereins die Aktion „Sauber statt Saubär“ unterstützt, eine kleine Abordnung für den Runstboden im Halltal zusammengestellt und die Wege zu unserer Rodelhütte vom Abfall befreit.



Bereits seit dem Projektstart der Aktion „Sauber statt Saubär“ im Jahr 2003 ist nahezu jedes Jahr eine kleine Abordnung unseres Rodelvereins gestartet, um die Wege und den Wald um unsere Rodelhütte im Halltal am oberen Runstboden von Abfall zu befreien. So auch dieses Jahr. Bei besten Wetterverhältnissen machten sich Peter Federspiel, Alwin Holzhammer, Franz Laimgruber, Peter Linger und Hubert Würtenberger mit Mülltüten ausgestattet vom Absamer Fußballplatz auf

den Weg hinauf zu unserer Rodelhütte, um alles zusammenzutragen, was nicht in den Wald gehört, sich aber trotzdem über den Winter angesammelt hat. Und es hat sich gelohnt. „Wir konnten zwar keine Sensationsfunde verzeichnen, doch ist einiges an Abfall zusammengekommen“, stellte RV-Obmann Hubert Würtenberger fest. Nach einer kurzen Pause auf unserer Rodelhütte ging es wieder zurück zum Absamer Feuerwehrhaus, wo für alle Teilnehmer eine von der Gemeinde gespendete Jause auf sie wartete. Social Network der besonderen Art, gesponsert von der Gemeinde Absam ...